



3日間別のご家庭で民泊をしましたが、どの家庭でも、愛情あふれるおもてなしをしていただき、感激しました。
(大阪府、50代男性)

民泊は初めての体験だったので、最初はどうなるかと不安でしたが、家族の方の笑顔で、一瞬で解放されました。
(新潟県、30代男性)

旅行の醍醐味は、地元の人と話したり、そこにしかないものを見たり聞いたり味わったりすることだと思っていますが、民泊は全てが叶う!!貴重なお話を聞いたり体験したり、季節感のある地物・特産をふんだんに使った料理をいただいたり、大満足でした。
(徳島県、30代女性)

ご家族の方の温かさが伝わってきて、民泊のよさを実感しました。智頭町は、皆さんが親切で、のんびりゆったりとしたすてきな町だと感じました。ぜひ、また来たいです。
(東京都、60代女性)

地元の食材や、家庭で作ったものが食事に使われていて、とてもおいしかった。味付けも薄味で、食材そのものの味がよくわかり、勉強にもなった。
(広島県、30代男性)

ただ旅行で訪れるだけでは、地域のことを表面的にしか見られなかったと思いますが、民泊をし、直接住民の方と触れ合うことで、地域をより深く知ることができ、とても充実した時間となりました。期待以上でした。
(神戸市、20代女性)

ホテル慣れしている私が一般のご家庭に泊まるということには、少し不安がありましたが、優しい人対人のふれあい、交流が落ちていた家庭でできたことで、いつの間にか癒やされていた自分に驚きました。心のこもった手作りの料理をいただき、ゆったりと実家に帰った温かい気分にさせていただきました。
(大阪府、50代女性)